

Je suis fier d'avoir dénommé (et non pas baptisé) une école maternelle et une école élémentaire "école Élisabeth et Robert Badinter" à Tomblaine en Meurthe et Moselle. Écoles inaugurées le 1er juin 2015 par Élisabeth Badinter et Najat Valaud-Belkacem. Dans une ancienne Zone Urbaine Sensible, Najat avait dit "c'est une des plus belles écoles de France". Sur le fronton, on peut lire "Liberté-Égalité-Fraternité" et sur la façade, une fresque a été réalisée par les élèves et une artiste Martine Sauvageot, qui représente Voltaire et Émilie du Châtelet tenant un grand livre sur lequel on peut lire une phrase humaniste de Voltaire choisie par les enfants.

Hervé Féron - Maire de Tomblaine.

Lire l'article :

[Elisabeth Badinter : "Il y a un étranglement progressif presque silencieux du droit d'avorter"](#)